

BOLETÍN DE PRENSA No. 090 ->>

- Universitarios deben continuar con vocación de servicio y espíritu humanista para ofrecer servicios de salud bucal con calidad a la población del estado y la región: FJAG.
- Enfermedades bucofaríngeas son consideradas como un problema sistémico que si se atienden a la brevedad, se podrán prevenir enfermedades crónico-degenerativas: JPM.

Al poner en marcha la XXXVI Semana Cultural de Estomatología de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el rector Francisco Javier Avelar González exhortó a los universitarios a exaltar sus valores como personas responsables, tolerantes y solidarias ante las adversidades, pues su formación y función social debe ir más allá de los conocimientos adquiridos en las aulas.

En este sentido, conminó a los presentes a redoblar esfuerzos de manera conjunta para continuar con vocación de servicio y espíritu humanista al ofrecer servicios de salud bucal con calidad a la población del estado y la región, así como para mantener los altos estándares educativos que distinguen la carrera de Médico Estomatólogo a nivel nacional.

Debido a ello, reconoció el trabajo de este programa educativo al ostentar los primeros lugares en los resultados del Examen General para el Egreso de Licenciatura (EGEL) de CENEVAL y contar con la acreditación en el nivel 1 de los CIEES, lo cual habla de la perseverancia por ofrecer una educación de calidad a sus alumnos y consistencia de formar profesionistas comprometidos con la sociedad con la finalidad de mejorar su salud bucal.

Por otro lado, Jorge Prieto Macías, decano del Centro de Ciencias de la Salud, indicó que las enfermedades bucofaríngeas son consideradas como un problema sistémico de salud de carácter nacional, por lo que si se atienden a la brevedad, se podrán prevenir enfermedades crónico-degenerativas. Para hacer frente a ello, destacó a este evento y diversas iniciativas que permiten a catedráticos, alumnos y profesionistas actualizar sus conocimientos y atender esta problemática de salud bucal.

Prieto Macías agregó que desde la creación de la carrera de Médico Estomatólogo se forman no sólo profesionistas con alta responsabilidad social y conocimientos pertinentes, sino también seres humanos con sentido ético y bioético, por lo que agradeció el compromiso de la comunidad que integra este programa educativo por mantener su calidad educativa con altos indicadores nacionales.

Al tomar la palabra, Lizbeth Díaz Alfaro, jefa del departamento de Estomatología, exhortó a los casi 1 mil estudiantes asistentes a este evento a inmiscuirse en la investigación y el posgrado, pues la actualización permanente y la búsqueda de conocimientos bajo un perfil humanista, permite acceder a mejores oportunidades de vida, aunado a que posibilita brindar una mejor atención a la población en materia de salud bucal.

Cabe destacar que durante la XXVI Semana Cultural de Estomatología se efectuaron conferencias magistrales, dentro las que destacan “Odontología Forense”, “Ortopedia prequirúrgica en niños con LPH”, “Cirugía oral e implantología”, entre otras.

Estuvieron presentes en este evento Andrea Jaime Cornejo, presidenta de la Sociedad de Alumnos de Estomatología; Ricardo Tostado de Alba, integrante del comité organizador de este evento; Jovita Romero Casanova, presidenta del Colegio de Cirujanos Dentistas de Aguascalientes; Italia Marín Bosque, presidenta del Colegio de Ortodontistas del estado; Pablo Galindo Moreno, conferencista magistral proveniente de Granada, España; así como catedráticos, alumnos y egresados de la Autónoma de Aguascalientes.

